

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2003



Schützen feiern ihre Kreisregenten

Friedhelm Busbach und Ruth Bechtle zu Würdenträgern gekrönt / Sportschützen geehrt

BOELERHEIDE. (wp) Die ausverkaufte Aula der Heinrich-Heine-Realschule hatte sich am Samstagabend in ein grün-weißes Meer verwandelt. Die Hagener Schützen feierten ihr neues Kreiskönigspaar Friedhelm „Fitti“ Busbach und Ruth Bechtle. Donnernder Applaus brandete auf, als der Kreisvorsitzende Hans-Joachim Eulerich die Krönung vornahm. Neue Adjutantinnenpaare wurden Hans-Jürgen

und Doris Tiede sowie Walter Mählmann und Eva Busbach.

Die Kreisstandarte, die für die beste Vereinsleistung beim Kreispokalschießen vergeben wird, wurde von Ehrenmitglied Manfred Mierke an den SV Lennetal vergeben. Mierke konnte dann noch die Hagerer Sportschützen Elmar Göbel, Wilfried Dörschlein und Wolfgang Luczak (alle Pistoleten) sowie Stefanie Ranglack und Kerstin Appelbaum (Ge-

wehr) und Lisa Druba und Niklas Kahl (Bogen) für die Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften mit der Ehrenuhr des Schützenkreises auszeichnen. Zu den ersten Gratulanten gehörten neben Bürgermeister Victor Dücker der Bezirksvorsitzende Jochen Frank (Hagen), der Kreis-Ehrenvorsitzende Emil Gens sowie die Kreis-Ehrenmitglieder Manfred Mierke und Udo Leibelt. Neben den

anwesenden 23 Hagener Königspaaren erwiesen auch die „Heidehexen“, die Tanzgruppe der Heidefreunde, dem neuen Kreiskönigspaar mit feurigen, südamerikanischen Tänzen ihre Referenz. Nach so vielen Ehrungen und Gratulationen feierten die Hagerer Sportschützen ihr neues Kreiskönigspaar zu den Rhythmen der „Pleasure-Tune-Band“ einen rauschenden Krönungsbau.

2003-10-27 - WP

Luczak erschießt viermal Gold

Sportschützen-Titel sind im Kreis vergeben

HAGEN. (wp) Zum Abschluss der KK-Kreismeisterschaften des Schützenkreises Hagen zeigten sich die Hagerer Bürger-Schützen noch einmal in Topform.

Überragender Sportler dieser Titelkämpfe, die zehn Wettkampftage mit insgesamt 508 Starts verzeichneten, war der Pistolenportler Wolfgang Luczak vom SV Hagen-Unterberg. Er konnte insgesamt vier Goldmedaillen und einmal Bronze gewinnen.

Ergebnisse:
KK-Sportpistole, Mannschaften: 1. Hagener Bürger-Schützen, 820 Ringe; 2. IG

Hasper Sportschützen, 783; 3. Polizei SV Hagen, 714.

Einzelwertung, Schützenklasse: 1. Elmar Göbel (Hagerer Bürgerschützen), 283 Ringe; 2. Dirk Engelhard (Sportschützen Mittelstadt), 272; 3. Andreas Templin (Hagerer Bürgerschützen), 270.

Damenklasse: 1. Angelika Göbel (Hagerer Bürgerschützen), 264; 2. Manuela Strunkheit (SV Hagen-Unterberg), 232; 3. Ulrike Schuster (Hagerer Bürgerschützen), 190. Altersdamen: 1. Ursula Mierke (Sportschützen Mittelstadt), 238 Ringe.

Altersklasse, Mannschaften: 1. SV Hagen-Unterberg, 789; 2. Sportschützen Mittelstadt, 771; 3. IG Hasper Sportschützen, 697.



Mit zwei Pistolenwettbewerben wurden die Kreismeisterschaften der Sportschützen beendet. Unser Bild zeigt die KK-Sportpistolen-sieger mit Andreas Korte und Stefan Overdiek (li.) sowie Uwe Arnswald (re.) von der Kreissportleitung. Foto: Rüdiger Schmithüschen

Einzelwertung, Altersklasse: 1. Wolfgang Luczak, 264; 2. Friedhelm Röhl (beide SV Hagen-Unterberg), 262; 3. Wilhelm Kolbe (Sportschützen Mittelstadt), 255; Senio-

ren I: 1. Klaus Weißkopf (Sportschützen Mittelstadt), 269; 2. Dieter Wölki (Polizei SV Hagen), 265; 3. Dieter Schön (SV Hagen-Unterberg), 263.

Zentralfeuerpistole 30/38, reas Korte (Polizei SV Hagen), 280; 2. Wilfried Dörschlein (Hagerer Bürgerschützen), 275; 3. Dirk Engelhard (Sportschützen Mittelstadt) 273 Ringe.

2003-12-02 - WP